



酒匂の清流

虫の鳴き声に秋の陽気を感じるようになりました。令和7年度も半年を過ぎ、2学期も折り返しを迎える時期になりました。今年度入学した1年生も学校生活に慣れ、楽しく元気に学校生活を送っています。他学年の子どもたちも自分の目標に向かって生き生きと学習に取り組んでいます。これも、保護者の皆様が、子どもたちの健康管理にご配慮くださっているお陰と感謝しております。子どもたちの学校生活がより一層充実するように、教職員一同、一生懸命取り組んでいきます。今後とも、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

学んだことを生かして～5年宿泊学習～

10月2日（木）～3日（金）に、足柄ふれあいの村で5年生の宿泊学習が実施されました。楽しい思い出をつくるために、子どもたちは様々なことを考えて、計画を立ててきました。

当日は、天候にも恵まれ爽やかな陽気の中で活動することができました。ネイチャープログラム・クラフトプログラム・火起こし体験など、苦労しながらも楽しんで活動していました。そして夕飯のカレー作りでは、調理実習の経験を生かして、手際よく、おいしいカレーライスを作ることができたようです。後片付けでは、使った食器類や鍋等に加えて調理場や流しもきれいにすることができました。夕食後のキャンドルファイヤーでは、5年生みんなで「マイム・マイム」を踊り、楽しい時間を過ごしました。またクラスごとの出し物も工夫を凝らし、みんなが口ずさめるような歌や、キレッキレッのダンスを披露し、みんなを楽しませてくれました。足柄ふれあいの村で一夜を過ごし、翌日の昼前に帰校した子どもたちに「お帰りなさい！」と声をかけると、「ただいまあ・・・」と弱々しい声が返ってきました。そんなに疲れるほど、全力で楽しい時間を過ごしてきたんだと感じると共に、子どもたちの満足げな表情から、この宿泊学習は大成功だったと思いました。この経験をこれからの学校生活にいかして、更に成長していってほしいです。



安全・安心のために =第2回学校公開=

先月26日（金）の学校公開の機会を生かして、今年度も情報モラル教室を実施しました。今年度は3年生から6年生が学年ごとに、ゲームやSNSの望ましい使い方について学びました。子どもたちは、ある事例の映像を観て、どうすることが良いのかを考えました。講師の方も、きめられた答えを示すのではなく、学んだことや感じたことを踏まえて、「自分だったらどうするのがよいか」という考えを引き出してくれるような働きかけをしてくださいました。自己判断・自己決定できる力を伸ばしていくことが重要だと、改めて考えさせられました。

また、PTA家庭教育学級の取組として、剣護身術（つるぎごしんじゅつ）学校プロジェクトが開催され、不審者と出会ってしまった時の望ましい対応の仕方を学びました。講師の方の説明が適切なこともあり、子どもたちは必要以上に怖がることもなく、大きな声を出したり速く走ることが危険から身を守ることにつながることを体験することができました。当日は5・6年生が、10月2日（木）には、1・2年生が体験しました。3・4年生は、1月末の第3回学校公開の日に予定しています。情報モラル教室も剣護身術も、自分を守るためという観点では同じです。子どもたちの安全を守れるよう、各家庭で再度話題にしていただきますようお願いします。

生き生きと活躍する姿を！ =令和7年度体育発表会=

17日（金）の朝の時間に、全校で応援練習を行いました。17日の朝は、初めて全校児童が運動場に集まっての練習でしたが、とても整然として、元気いっぱいの声や動きで、練習の成果が出ていると感じました。また、応援団の言葉や担当の先生の話も集中して聞く姿勢があり、体育発表会のスローガン「仲間とともに！全力でつくり楽しもう」が全校児童に浸透していると感じました。23日（木）には、子どもたちが生き生きと活躍する姿を楽しみにご来場ください。

